

G-20 promete 1,1 trillones de dólares para enfrentar la crisis económica global

Londres, abril 02 de 2009. Las perspectivas a mediano plazo mejoran después de que el G-20 prometiera al Fondo Monetario Internacional (FMI) 1,1 trillones en recursos adicionales para fortalecer el financiamiento del comercio global. Las bolsas de valores de Estados Unidos tuvieron un pregón de fuerte alza este jueves por tercera vez consecutiva, después del anuncio de los líderes del G-20 (grupo de países desarrollados y de naciones en desarrollo).

El presidente del Brasil Luiz Inácio Lula da Silva elogió el carácter democrático de la reunión del G-20 en Londres, Inglaterra, este jueves 2 de abril y volvió a afirmar que su país podrá prestar dinero al Fondo Monetario Internacional (FMI). En rueda de prensa dijo a los periodistas: "¿ustedes no encuentran elegante que el Brasil preste dinero al FMI?" Líderes del G-20 convencieron a los inversionistas de que están más unidos que nunca de forma tal que pueden asumir una jornada de riesgo imparables, lo cual motivó las bolsas de valores de Asia, que cerraron al alza por su cuarto día consecutivo.

Lula afirmó también que, después de 6 años de negociaciones internacionales, el encuentro en Londres fue la primera vez en que sintió que los países desarrollados y en desarrollo negocian en igualdad de condiciones. Para él, la reunión del G-20 "será un gran paso" para una nueva realidad económica.

El presidente del Brasil volvió a afirmar que la crisis fue causada por los países ricos, que descuidaron sus sistemas financieros, y agregó que "la única cosa" que tiene que pedir es que las naciones desarrolladas recuperen sus economías. De esta manera, según él, al Brasil y a otros países les irá bien.

Haga click aquí para leer y descargar el PDF con la Declaración del G-20, en Inglés